EN ARMONIA CON DIOS



SEMANA DE ORACION

INTRODUCCION

Cada vez que termina un año y otro empieza, se genera una sensación de expectación y bienestar. La espera de días mejores siempre esta presente en los corazones de todos los seres humanos. Me llama la atención que cuando llegamos al final de un año, pensamos en lo difícil, duro y pésimo que ha sido. Y miramos el año siguiente como la redención a este año que esta pasando. En algunos lugares lo llaman el año viejo, incluso se queman monigotes, muñecos hechos de trapos, madera y otros materiales. La idea es quemar lo viejo y dar lugar a lo nuevo. A lo largo de la vida he aprendido que cada año no será diferente a otro, si nosotros no lo hacemos diferente.

Una cosa se y es esta; los días, los meses y los años son del Señor y él tiene propósitos que son eternos para cada uno de nosotros. La salmista sabia de esto por ello el empieza el verso 15 del salmo 31 diciendo; **EN TU MANO ESTAN MIS AÑOS**. Cada año que pasa sea por cumplir uno mas de vida o que termine y empiece otro. Todos absolutamente todos están en las manos del Señor. El nos ha regalado años, muchos años de vida. ¿Qué haremos con ellos? Es una excelente pregunta.

Muchos los desperdician, otros los ven pasar, otros no los aprovechan, otros se lamentan por no haberlos aprovechados. Cuando pienso en el Señor Jesús, llego a la conclusión que El, saco el máximo provecho a cada uno de sus años de vida. Fueron 33 años extraordinarios, no pienso en el maestro como alguien que pensaba que el año que paso era un año viejo para olvidar. Aunque razones tenia por el contexto político y espiritual en cual vivió. Cada año para Jesús fue significativo y de propósito. ¿Por qué tiene que ser diferente para nosotros que somos sus ovejas? Tristemente es bastante diferente. En mis tiempos de oración, le pregunte al Señor cómo prepararme para recibir un año nuevo. Su voz fue clara al decirme; MIRA A MI HIJO. Empecé la búsqueda y encontré secretos en los años que la biblia guarda silencio en lo referente a la etapa de desarrollo de nuestro Señor. Esa edad entre los 12 y los 30 años. Compartiré contigo 3 cosas que estoy seguro el Señor NO hacia año tras año y creo que tampoco debes hacerlas en el 2022, las cuales consciente o inconscientemente las hemos hecho a lo largo de este 2021, y UNA sola cosa que el hacía y que debemos hacer.

ESTAR EN ARMONIA CON DIOS

1. DEPRESIÓN UN EXCESO DEL PASADO

Salmos 31:10 Porque mi vida se va gastando de dolor, y mis años de suspirar; Se agotan mis fuerzas a causa de mi iniquidad, y mis huesos se han consumido.

Carlos siempre fue considerado un hombre fuerte y enérgico; tanto que, debido a esas cualidades y a su estatura de casi un metro noventa, los amigos lo llamaban "Carlón". Sin embargo, los años de una vida de libertades y excesos, fiestas y relaciones amorosas pasajeras, acabaron cobrando la cuenta. Con poco más de 70 años, Carlón era sólo una sombra de lo que había sido. Pasaba la mayor parte del tiempo sentado en una silla de ruedas, en silencio, removiendo los pensamientos, mientras el tiempo pasaba lentamente en la casa de reposo que él nunca estuvo dispuesto a llamar hogar. El cuerpo, antes atlético, hoy se mueve arqueado por el peso de las memorias. Carlos había sido diagnosticado con cáncer terminal. En los últimos años, sufría una depresión profunda. Era hombre de poca conversación y nunca recibía visitas de parientes. Parecía que todos lo habían abandonado.

Imagina llegar a una etapa de nuestras vidas y pensar solamente en lo que se pudo o no se pudo hacer. Es extraño que la mayoría de las personas que llegan a una edad avanzada, siempre caen en estados depresivos. Lo que provoca estos momentos, es justamente un *EXCESO DE PASADO*. Piense por un momento en que es lo que usted va a necesitar este 2022. Seguro estará de acuerdo conmigo en que las Depresiones no deben ser parte de nuestra lista para este nuevo año. Por ello es necesario que usted entienda que *ES TIEMPO DE PENSAR EN LO NUEVO DE DIOS PARA SU VIDA, y no vivir estancado en el PASADO*.

Si leemos el texto base, podemos ver a David en un estado igual al que muchos de nosotros nos hemos encontrado. ¿Alguna vez se expresó de la misma manera que lo hace David? David está en un estado depresivo por causa de su pasado. Si bien es cierto la depresión es algo que todos experimentamos a lo largo de nuestra vida, es bueno conocer acerca de la misma, para que aprendamos que;

LA DEPRESION SIEMPRE ES POR UN EXCESO DE PASADO

La depresión es un gran trastorno moderno. Es el mal que encabeza las consultas en consejería y también de psicología clínica. Crece cada vez más: se estima que la depresión

ocupará el segundo lugar entre las causas de enfermedades hasta el año 2020, quedando atrás sólo de las enfermedades cardiovasculares.

¿Cuál de los efectos de la depresión usted percibe con mayor frecuencia?

LA DEPRESIÓN PRODUCE:

- Estado de inmensa tristeza.
- Ausencia de alegría en cualquier actividad.
- Perdida o aumento de apetito o peso.
- Alteraciones del sueño.
- Fatiga o pérdida de energía.
- Sentimientos negativos para consigo mismo.
- Sentimiento de culpa.
- Limitaciones en la capacidad mental.
- Ideas, intenciones de suicidio.

Las personas depresivas o en estado de depresión suelen aislarse demasiado en sus angustias, incluso aquellos que amamos al Señor con todo nuestro corazón, nos aislamos por causa de la depresión. Claro que no estamos excentos, pero; ¿Qué debo hacer para superar la depresión?. Aunque normalmente encontraras muchos consejos de cómo tratar la depresión, incluso te dirán que necesitas de algún profesional médico o psicólogo para tratarla. Debes pensar en el hecho de para el tiempo de David no existían ayudas médicas para la depresión. Solo existía una posible solución; La Oración.

Buscar al Señor en intima oración es recibir de primera mano la correcta y eficaz ayuda que necesitas, la protección, el consuelo y el abrazo de nuestro Padre Celestial, Es el primer paso. No lo es; NAVEGAR POR LAS AGUAS DEL PASADO PERMITIENDO QUE CONTROLEN NUESTRO ESTADO ANIMICO. La Paz que produce una relación íntima con el Señor, SIEMPRE SERA LA CURA PARA NUESTRA DEPRESION. Es el mismo sentimiento de un niño pequeño que va de la mano con su padre por un camino pedregoso; no tiene miedo, pues siente seguridad en una mano fuerte. Antes de terminar, permíteme brindarte algunos consejos prácticos que te ayudaran en momentos de depresión;

- **Cuente con un amigo o confidente**: Meditar solo en sus problemas es la peor actividad para el depresivo.
- Manténgase ocupado: Salga al aire libre, valla a la iglesia, haga deportes.
- *Mantenga una dieta saludable*: Verduras, frutas y cereales fortalecen el físico y la mente.
- Descanso Físico: Duerma las horas completas, no se trasnoche pensando.
- Recuerde que no está solo: Si hay algo que debe recordar de su pasado, son las maravillas que Dios ha hecho en su vida. Enuméralas y alabe al Señor por cada una de ellas.

2. ANSIEDAD EL EXCESO DEL FUTURO

Filipenses 4:6 Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias.

Cuando Laura tenía sólo cinco años de edad, el padre abandonó a la familia por una mujer más joven que su madre. Él se fue y nunca volvió. La madre de Laura tuvo que trabajar duro para sustentarla y mantener la casa. Como no tenía a quien recurrir, dejaba a la niña en una guardería, mientras se desdoblaba en los dos empleos que había conseguido a mucho costo. Laura siempre oía a la madre reclamar de la falta de dinero; por lo que pasó a tener miedo del futuro. Temía que la madre se fuera como el padre lo había hecho. Temía perder la casa, el cuarto, la vida. Ella no podía estar tranquila. Vivía con la sensación de que un desastre estaba a punto de suceder. Simplemente no podía controlar los pensamientos negativos.

Dos años de una rutina pesada acabaron cobrando un alto precio: la madre de Laura enfermó gravemente, muriendo pocos meses después. La niña se vio "abandonada" una vez más, y una inseguridad profunda inundó su vida. Adoptada por una tía lejana, Laura creció sin la acogida de la madre ni la protección del padre. Tenía miedo de todo y pensar en el futuro hacía su corazón palpitar con fuerza. ¿Qué será de mí? ¿Qué hare? ¿Qué pasara conmigo? Imagine pensar en todo lo que nos depara el 2022, se dicen muchas cosas de lo que nos depara el próximo año. Claro esta un 99.99 por ciento de estas noticias son malas. Por donde usted mire hay ANSIEDAD, ANSIENDAD DEL FUTURO. Cuando caemos en Depresión es por un EXCESO DEL PASADO, pero cuando estamos llenos de ANSIEDAD, es por pensar en EXCESO EN EL FUTURO. El Señor nos habla sobre la ansiedad en el texto base, observe lo que dice; Den a conocer sus peticiones al Señor por medio de la oración. Palabras más, palabras menos. En otras palabras;

Lo que produce ansiedad es no hablar con el Señor de nuestras necesidades y/o preocupaciones.

Se sabe por experiencia que la inseguridad y la sensación de fracaso son causas profundas de ansiedad. Laura buscaba ser exitosa en todo lo que hacía, justamente porque se sentía insegura y fracasada. También es común encontrar el sentimiento de culpa como

responsable final por estos sentimientos. Antes de seguir déjeme exponerle una lista de lo que la ansiedad le produce a nuestro cuerpo;

SÍNTOMAS DE LA ANSIEDAD

- Sensación de inquietud.
- Fatiga.
- Dificultad para concentrarse.
- Irritabilidad.
- Tensión muscular.
- Alteraciones del sueño

Como notaras los síntomas de la ansiedad van en aumento. Si piensas por un momento en el final del año 2020 y todo lo que decían que nos deparaba por causa del covit 19. Gran parte del

SÍNTOMAS DE LA ANSIEDAD GRAVE

- Palpitaciones o ritmo cardíaco acelerado.
- Sudor.
- Respiración jadeante.
- Temblores o sacudidas.
- Escalofríos u olas de calor.
- Sensación de asfixia o pavor.
- Dolor o malestar torácico.
- Tontura.
- Boca seca.
- Miedo de perder el control o enloquecer.
- Miedo de morir.
- Hormigueo

mundo estaba ansioso, y también gran parte de la iglesia del Señor. No había como diferenciar a un creyente de un no creyente, todos estaban esclavos de la ansiedad. El texto base también nos insta a que nos acerquemos con Acciones de Gracias, piensa en esto; ¿Cómo puedo presentar mis peticiones delante del Señor y a la vez darle gracias?, pues allí esta el secreto;

Al presentar nuestras peticiones al Señor, dándole gracias quitara nuestra ansiedad.

Decirle al Señor lo que necesitas y a su vez decirle Gracias por escucharme, Gracias porque sé que cuidas de mí, Gracias por aun antes que mi necesidad se presente tu ya la conoces y ya tienes la respuesta. ¿No es maravilloso vivir sin estar ansiosos por el futuro, teniendo la seguridad de que nuestro Padre tiene todo bajo control? Aceptemos del Señor la paz que sobrepasa todo entendimiento, hagámoslo a través de la oración. Vivir sin ansiedad, seguros en Cristo se trata de una experiencia que nos hace olvidar los temores del futuro y nos ofrece cada día u nuevo comienzo.

"La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo." Juan 14: 27

3. ESTRÉS EL EXCESO DEL PRESENTE

MATEO 11:28 Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar.

El tránsito estaba realmente infernal aquel día. Después de una jornada de trabajo tenso, con problemas y más problemas para resolver, innumerables correos electrónicos y llamadas telefónicas para responder, lo que más quería Pablo era llegar a casa, comer algo, hundirse en el sofá de la sala y ver cualquier cosa en la televisión. Pero los minutos desperdiciados en el tránsito se transformaron en horas. Cuando llegó a su casa, ya era noche. Entró, se sacó los zapatos, arrojó el fólder en un rincón, dijo un <u>"hola"</u> apresurado a la esposa y apenas vio a los dos hijos que jugaban en la alfombra. Tomó una ducha tibia, se vistió con ropa cómoda y se sentó a la mesa de comedor. <u>¿Tienes algo para comer?</u> preguntó secamente. <u>Tu madre llamó hace poco. Reclamó que no vas a visitarla desde hace muchos meses.</u> Ella sabe que no tengo tiempo. Tengo mucho que hacer, cuentas a pagar y problemas para resolver.

¿Te parece conocida esta escena? Casado o soltero este tipo de situaciones se presentan en nuestra vida provocando *ESTRÉS, EL EXCESO DEL PRESENTE*. Muchas enfermedades provienen del estrés causado por presiones familiares, del trabajo, financieras y otras que nos llevan a enfermedades orgánicas como: Ulceras, irritación del colon, hipertensión, arteriosclerosis, angina de pecho, infarto, migraña, obesidad, impotencia, dolor de espalda y otras. En cuanto a los efectos psicológicos, los pensamientos, las emociones y el comportamiento también se ven afectados por fallas de memoria, falta de concentración, impaciencia, irritabilidad, dificultad para dormir y problemas de relación. Aunque muchas veces el estrés es muy necesario para sacarnos de situaciones de riesgo y peligro, dándonos fuerzas que ni siquiera sabíamos que teníamos, este tiene efectos nocivos afectándonos física, psicológicamente y por sobre todo Espiritualmente.

Piense por un momento en el 2022, de por si pensar en el próximo año con tantas noticias malas ya es causa de estrés. Pero; ¿Qué quería decir Jesús con "Venid a mí los cansados y sobrecargados"? Todos los días cuando salimos a nuestras labores diarias, experimentamos presiones de todo tipo, mentales, físicas, emocionales y claro estos espirituales. Cada una de estas experiencias se van acumulando en nosotros. Poco a poco, los hombros se endurecen, el cuello se vuelve más rígido, sentimos tensión en áreas de nuestro cuerpo, hay un aceleramiento en nuestros movimientos, en fin. Nuestro Señor nos dice; todo eso que se va acumulando día tras día, ven a mí que yo te hare descansar.

Siendo honestos es lo que menos hacemos, no buscamos al Señor para que tomo el control de nuestra vida en ese momento y darle nuestras cargas, antes bien, seguimos en actividad hasta muchas veces explotar. El descanso que el Señor nos ofrece es la;

Capacidad de hacer nuestras labores diarias en paz

Piense en Jesús, las presiones que tuvo a lo largo de su vida fueron sin duda más allá de cualquier resistencia humana. Por ello él estaba con su Padre, en quien el depositaba todas sus cargas por medio de la oración. Ahora tu y yo podemos acercarnos a Él, para depositar nuestras cargas diarias, lea bien, diarias y no semanales, mensuales o anuales. <u>Si hay algo que el Señor anhela, es que estemos en sintonía con El para ser usados con poder</u>. Por ello déjame compartirte algunas cosas que puedes hacer y dejar de hacer para vencer el estrés;

Que hacer;

- Piense en lo está pensado; los pensamientos negativos estimulan motivaciones Negativas, traer a la memoria el cumulo de cosas por hacer no ayuda en nada.
- Duerma por lo menos 7 horas, un buen descanso es un gran remedio.
- Planee momentos con la familia e ir a la iglesia adorar al Señor
- Separe diariamente un tiempo para meditar en la palabra de Dios y orar. Jesús invitó a sus discípulos estresados así: <u>"Venid vosotros aparte a un lugar desierto, y descansad un poco."</u>. <u>Marcos 6: 31.</u>

Que no hacer;

- No duerma menos de 7 horas al día.
- No deja de Orar, leer la palabra y Congregarse,
- Tomar tiempo para vacaciones una vez al año.

4. CRECER EN ARMONIA CON DIOS PARTE 1

Lucas 2:52 Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia para con Dios y los hombres.

Él fue considerado el hombre más fuerte del mundo a finales del siglo XX. Mike Tyson fue el más joven campeón mundial de boxeo. Con apenas 20 años de edad, ganó mucho dinero; en apenas una de las 58 luchas de su carrera ganó 25 millones de dólares y se casó con una de las más bellas actrices de Hollywood; pero tuvo la vida marcada por una mala preparación para vivir la vida misma y ejercer su profesión. La violencia, la condena en la justicia, las trasnochadas y al final la prisión. Él se decretó en la quiebra personal en 2003. La etapa de nuestras vidas en la juventud es conocida por las personas que nos rodean, pero: Mucho se ha dicho y a la vez indagado sobre la infancia del Señor. La palabra nos habla de su nacimiento hasta su presentación en el templo a la edad de 12 años. De allí la escritura nos muestra a Jesús listo para bajar a las aguas del bautismo a la edad de 30 años. ¿Qué paso en esos 18 años donde la biblia quarda silencio? Siempre le pregunte al Señor al respecto, hasta que un día el me llevo a este verso, donde nos revela la vida de nuestro Señor en esa etapa de la adolescencia y juventud no descritas en la palabra. El CRECIA EN ARMONIO CON DIOS.

El exceso de pasado (Depresión), el exceso de futuro (Ansiedad) y el exceso de presente (Estrés), no estaban en los planes de Dios para nuestro desarrollo. Antes bien su anhelo es que **CRESCAMOS EN SABIDURIA, ESTATURA Y GRACIA**. El evangelio presenta el crecimiento del joven Jesús de Nazaret (prototipo del ser humano ideal) enumerando la sabiduría (desarrollo intelectual), la estatura (desarrollo físico), la gracia para con Dios (desarrollo espiritual) y la gracia para con los hombres (desarrollo social).

¿Puede notar estas áreas tan importantes en el crecimiento de una persona?

- 1. LA SABIDURIA (Desarrollo Intelectual)
- 2. LA ESTATURA (Desarrollo Físico)
- 3. LA GRACIA PARA CON DIOS (Desarrollo Espiritual)
- 4. LA GRACIA PARA CON LOS HOMBRES (Desarrollo Social)

Es la forma como nuestro salvador creció. 4 áreas importantes que todos necesitamos cuidar para poder encontrar **ARMONIA CON DIOS** mientras avanzamos en este 2022. En este estudio desarrollaremos los primer dos;

- 1. LA SABIDURIA. el termino en griego es <u>SOFIA</u>, pero; ¿qué significa la palabra sabiduría en la Biblia? La sabiduría implica amplitud de conocimiento y profundidad de entendimiento, que son los que aportan la sensatez y claridad de juicio que la caracterizan. <u>En otras palabras; conocer más del Señor te da la capacidad de tomar buenas decisiones</u>. <u>El hombre sabio 'atesora conocimiento' y así tiene un fondo al que recurrir. (Pr 10:14.) ¿Cuantas decisiones hemos tomado en este 2021 y no han estado en armonía con la voluntad de Dios?</u>, la cuenta seria mucha. La sabiduría es clave para nuestro crecimiento, conocer más del Señor a través de la lectura de la palabra, libros de sana doctrina, escuchar los mensajes de tu congregación, sobra decirte que en este 2022 necesitas estar en sintonía con el Señor para crecer más en tu vida cristiana. Y la mejor manera de empezar es cambiando las redes sociales por la palabra. Jesús siempre supo que hacer, como hacerlo y en qué momento hacerlo. La fuente de su sabiduría estaba en la palabra. Tal vez pienses que te falta sabiduría, mira lo que dice este texto; Si a alguno de ustedes le falta sabiduría, pídasela a Dios, y él se la dará, pues Dios da a todos generosamente sin menospreciar a nadie. Santiago 1:5. Alguna vez le ves pedí sabiduría al Señor, y recuerdo su dulce voz diciéndome, LEE MI PALABRA.
- 2. LA ESTATURA. el termino en griego es JELIKIA que quiere decir DESARROLLO Y CUIDADO FISICO. Interesante, ¿no lo crees? ¿Porque padecemos muchas veces de enfermedades? Creo que la respuesta es clara, no somos buenos mayordomos de la SALUD DIVINA que hemos recibido como regalo. La Sanidad divina es por la cual todo aquel que este enfermo ora, pero la salud divina es la que aquel que está enfermo perdió por mala mayordomía. El Señor nos regaló SALUD DIVINA, esta debemos cuidarle todos los días, leyó bien todos los días. Ahora bien, no me mal entienda, no digo que no enfermaremos alguna vez, o que el creyente está exento de enfermedades. De ninguna manera. Mi enfoque es el hecho de que, si somos honestos, casi nunca pensamos en nuestra alimentación y cuidado físico. Si hablamos de alimentación, sabemos lo que nos hace mal e igual lo ingerimos. Si hablamos del físico, no descansamos lo necesario y tampoco realizamos actividades físicas. En otras palabras, nuestro cuerpo poco a poco se va estropeando no por voluntad del Señor, si no por la nuestra. Este 2022 deberás pensar en tu crecimiento y no hablo de la estatura, hablo de crecer en el cuidado del cuerpo.

Bien, hemos llegado al final de esta primera parte, recuerda que para este 2022 será clave para vivir en **ARMONIA CON DIOS**, tu desarrollo intelectual al igual que el físico. En el próximo estudio veremos que significa, *LA GRACIA PARA CON DIOS y LA GRACIA PARA CON LOS HOMBRES*.

5. CRECER EN ARMONIA CON DIOS PARTE 5

Lucas 2:52 Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia para con Dios y los hombres.

Hoy en día las muchas personas buscan sentirse importantes al tener la aprobación de otras personas, gastan sus esfuerzos y recursos en serles agradables, les consume el deseo de saber que piensan los demás sobre ellos, y su valor e identidad lo basan en las opiniones ajenas. El gran problema es que por mucho que se esfuercen no logran satisfacerlos a todos, y cada día tendrán que inventar más y nuevas formas para captar la atención y de ser posible lograr más like's en su portal de Facebook. Estas personas carecen de identidad verdadera, ya que ponen su estima en lo que piensan los demás sobre ellos, y lo que es peor, la apreciación que los demás tienen sobre nosotros es muy variable, es muy subjetiva, y no siempre nos es favorable.

Como hijos de Dios no escapamos de este mal. Hoy en día lo vemos dentro de la iglesia personas que buscan siempre la aprobación de los demás y no la aprobación de Dios. Si recordamos la lección de ayer hablamos de esa etapa de crecimiento de nuestro Señor Jesús, que la biblia guarda silencio. Encontramos en el texto de Lucas 2:52 como vivió el Señor en esa etapa de su adolescencia y juventud. Jesús, como quien tenemos que ser, creció y se desarrolló en sabiduría (desarrollo intelectual), la estatura (desarrollo físico), la gracia para con Dios (desarrollo espiritual) y la gracia para con los hombres (desarrollo social). Hemos visto hasta aquí el desarrollo Intelectual (La sabiduría) y el desarrollo Físico (La estatura). Veamos ahora las dos áreas siguientes; Gracias para con Dios, y Gracias para con los hombres. Pero antes una vez más la lista;

- 1. LA SABIDURIA (Desarrollo Intelectual) Estudio anterior
- 2. LA ESTATURA (Desarrollo Físico) Estudio anterior
- 3. LA GRACIA PARA CON DIOS (Desarrollo Espiritual)
- 4. LA GRACIA PARA CON LOS HOMBRES (Desarrollo Social)
- **3. LA GRACIA PARA CON DIOS.** me llamo la atención esta palabra, ya que gracia en griego en **kharites o charis**, que es la forma como se escucha al pronunciarla. Pero aquí la palabra para **GRACIA es JARIS que quiere decir APROBACION**. Si unimos esta palabra con la expresión del **verso PARA CON DIOS**. Lo que nos quiere decir es que nuestro Señor mientras crecía lo hacia **SIENDO APROBADO POR EL PADRE**. **<u>iQue extraordinario!</u>** Saber que todo lo que

hacemos y como lo hacemos es aprobado por nuestro **PADRE CELESTIAL**. Si algo hacia el Maestro era desarrollarse en la palabra y en la oración. Esto le ayudaba a **ESCOGER SIEMPRE EL CAMINO ADECUADO.** Cada decisión que tomaba era aprobada por el Padre. Recuerda la pregunta ¿Cuantas decisiones hemos tomado en este 2021 y no han estado en armonía con la voluntad de Dios?, siempre que cometemos errores experimentamos sentimientos de culpa, los cuales nos alejan del Señor, las malas decisiones nos confunden y perturban nuestro camino. La aprobación que tenía el maestro de su Padre en todo lo que hacía, no solo era por ser el **HIJO DE DIOS**, el fue humano sujeto a las mismas pasiones y tentaciones que tenemos que experimentar, Él pudo haber tomado otro camino, tomar otro tipo de decisiones, como tú y yo lo hacemos con frecuencia.

Pero en Jesús, **CRECER EN GRACIA PARA CON DIOS**, era el resultado de estar en <u>COMPLETA ARMONIA CON EL PADRE</u>, haciendo su voluntad. Mira este texto; <u>Juan 8:29 Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado solo el Padre, porque yo hago siempre lo que le agrada</u>. El Señor siempre hacia lo que le agradaba al Padre, porque conocía lo que le agradaba. Si te preguntara; <u>¿Sabes lo que le agrada a tu Padre Celestial?</u> Creo que para muchos la respuesta esta clara, muy clara en lo profundo de sus corazones. Saben lo que tiene que hacer, porque el ya hablo claro a sus vidas. Pero muchos no lo hacen.

4. LA GRACIA PARA CON LOS HOMBRES. - esta expresión en el original es interesante, ya que el texto une esta expresión Y HOMBRES, A GRACIA PARA CON DIOS, esto quiere decir que LA GRACIA PARA CON LO HOMBRES ES EL RESULTADO DE LA GRACIA PARA CON DIOS. Confió puedas entenderlo. Si recuerdas la introducción, mencione la necesidad enfermiza que hoy en día tienen las personas de sentirse aprobados por otros. Se ve en las noticias personas llorando por los comentarios que han recibido en las redes sociales. La pregunta que debemos establecer es la siguiente; ¿Es necesaria la aprobación de los hombres? De cierta manera si, ya que pablo aconseja a Timoteo a presentarse como un obrero aprobado que no tiene de que avergonzarse. Claro esta el contexto nos habla de PREPARACION. En el caso de Jesús en su crecimiento, EL NO BUSCABA LA APROBACION DE LOS HOMBRES PARA SABER QUIEN ERA O DESCUBRIR SU PROPOSITO. Es decir; PARA CONOCER SU IDENTIDAD, era la palabra y la oración, el estar en ARMONIA CON SU PADRE lo que había definido su identidad y claro esta como resultado, el ser aprobado por todos aquellos que lo veían crecer. El texto 49 de Lucas 2; nos muestra a un joven Jesús seguro de quien era, seguro de su propósito, sabia para que nació. Entonces él les dijo: ¿Por qué me buscabais? ¿No sabíais que en los negocios de mi Padre me es necesario estar?

Al pensar en el 2022, cada día me convenzo mas que en medio de todo el cumplimiento de profecías bíblicas, en medio de todo el tumulto y oscuridad que hay, nuestro Padre anhela que logramos victoria sobre la Depresión, echemos toda nuestra ansiedad sobre El, Descansemos en El y sobra decirle; QUE VIVAMOS EN ARMONIA CON EL. En cada paso que demos, en cada decisión que tomemos.